

Ressort: Lokales

Bayern: Leiche aus dem Main geborgen

Würzburg, 24.04.2013, 14:43 Uhr

GDN - Eine männliche Leiche ist am Mittwochmorgen in Würzburg, nahe einer Schleuse von einem Angler entdeckt worden. Gegen 09:45 Uhr sah der Angler, dass etwas im Wasser trieb, wie die Polizei Unterfranken mitteilte.

Dem Mann war schnell klar, dass es sich bei dem vermeintlichen Treibgut um einen menschlichen Körper handelte. Er habe sofort die Polizei verständigt. Nur kurze Zeit später ist der Körper des Toten von Spezialkräften aus dem Main geborgen worden. Der Verstorbene wurde zunächst in die nächstgelegene Rechtsmedizin gebracht. Dort muss nun geklärt werden, um wen es sich bei dem Mann handelt und woran er gestorben ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12498/bayern-leiche-aus-dem-main-geborgen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com